



27 septembre 2025 - 10:00 HAE

September 27, 2025 - 10:00 AM EDT

Ci-joint l'ordre du jour et le lien Zoom pour vous inscrire et participer à la prochaine assemblée générale de l'Association des Levasseur d'Amérique inc., qui se tiendra le 27 septembre prochain à 10 h 00 (HAE) - Heure avancée de l'est. Pour nos membres situés dans d'autres fuseaux horaires, n'oubliez pas de vous joindre à l'heure correspondante dans votre région.

Attached you will find the agenda and the Zoom link to register and participate in the next general meeting of the Levasseur Association of America Inc., which will be held on September 27 at 10:00 a.m. (EDT) - Eastern Daylight Time. For our members located in other time zones, please remember to join at the corresponding time in your region.

Notez : Afin de recevoir les documents de réunion vous devez vous inscrire dès maintenant en suivant ce lien :

Please note: In order to receive the meeting documents, you must register now for the meeting by following this link:

[Participer à la réunion Zoom du 27 septembre 2025](#)

[Join the Zoom meeting on September 27, 2025](#)

Les différents rapports (PDF) seront envoyés par courriel aux personnes qui s'inscriront à l'assemblée générale annuelle par Zoom, ainsi qu'aux membres qui ne peuvent y assister mais qui en feront la demande en [cliquant sur ce lien](#).

The various reports (in PDF format) will be sent by email to those who register for the annual general meeting via Zoom, as well as to members who cannot attend but make an explicit request [by clicking on this link](#).

[first name], ce sera un plaisir de vous rencontrer virtuellement à cette occasion. Votre participation est cruciale pour assurer la continuité des opérations de votre association.

[first name], it will be a pleasure to meet you virtually on this occasion. Your participation is crucial to ensure the continuity of your association's operations.

Pour une réunion efficace, les huit rapports ne seront pas lus. Nous vous demandons de les consulter avant le 27 septembre et de poser vos questions lors de l'assemblée.

To save time, these eight reports will not be read during the meeting. Please review the documents before September 27 and bring your questions to the meeting.